

GAULE ANTRAINAISE. Jean-Paul Lorand à l'honneur



Jean-Paul Lorand, ici lors d'une opération d'entretien de rivière.

Une journée de restauration des Cours d'eau a été organisée par la Gaule antraineuse en l'honneur de Jean-Paul Lorand, son président durant trente-huit années, remplacé depuis deux ans par Olivier Morazé qui souhaite poursuivre son œuvre. Né au bord de la Loysance, il n'a eu de cesse de se battre pour la renaturation des petits ruisseaux,

a réussi le pari de la restauration des saumons dans le Couesnon, a mis la protection des milieux aquatiques en point d'orgue.

Vingt-cinq bénévoles étaient sur place ce samedi pour réaliser du fascinage, technique consistant à protéger les berges de leur affaissement, en utilisant des branches de saule, technique peu coûteuse.